

# POSITIVE

龍ヶ崎市立愛宕中学校  
第3学年通信 NO. 12  
令和3年12月23日

## 25日から 中学最後のふ・ゆ・や・す・み！

25日から冬休みに入ります。昨年までのこの時期は、「今年も終わるか・・・」というとらえ方の生徒がほとんどでした。今年の冬休みは、受験を控えての大切な時間となります。クリスマスやお正月など楽しい行事の多い休みですが、進路に向けて自分の取り組みが緩まないように、ご家庭でも協力していただけたらと思います。

もちろん、勉強だけの味気ない休みでも疲れてしまいます。オンとオフのけじめをつけて、限られた貴重な時間を上手に、そして有効に使ってください。



### 【3つの約束】

#### (1) 家の主人公になろう。(家族の一員として進んで手伝いをしよう。)

受験を控える身ですが、家族の一員です。普段、家のことを家族にやってもらっている人にとって、家の主人公になる絶好のチャンスです。自分から、進んで家の仕事をしてください。

#### (2) 生活のリズムを崩さないようにしましょう。

この冬休みも、「早寝・早起き・朝ごはん」を基本とした生活のリズムで過ごしていきましょう。新型コロナウイルス感染防止対策も継続です。「うがい・手洗い・ディスタンス」の意識を忘れずに！

また、この時期に来て、はめを外すことのないようにしましょう。夜遅い時間の外出はしないでください。外泊は認められていません。トラブルや問題となることは避けて行動しましょう。法を犯す行為(万引き、飲酒、喫煙など)は絶対にせず、中学生らしい生活をしてください。気の緩みで、これからの人生に影響を及ぼすことになりかねません。自分の将来を考えて行動しましょう。

#### (3) 家庭学習をやろう。(自分を磨こう。)

進路実現に向けて、これまで取り組んできたことを継続していきましょう。冬休みのしおりにアドバイスを載せました。参考にしてください。

「試験本番だけやれるさ、何とかなるさ。」その甘い認識が、大変なことに・・・試験当日は緊張して当たり前です。普段やっていないこと(例えば、頭髪や服装、名札など)が気になって試験に集中できないことにもなりかねません。普段から気をつけて生活することが落ち着いて試験本番に臨むことにつながります。

69名の3年生全員が元気に後期後半を迎えられるように過ごしましょう。1月7日(金)には、明るい笑顔で登校してください。312時間(冬休み13日間)でしっかり自分を磨き上げてください。さらなる成長を期待しています。



## 授業参観

17日(金)は、ご多用の中授業の様子を参観いただきまして、ありがとうございました。各クラスともICT機器を活用し、熱心に学習に取り組んでいます。



### 〈令和4年1月7日(金)の予定〉

1校時 全校集会・生徒会引き継ぎ式 2校時から通常授業

【持ち物】 ○授業の用意(金曜日の②~⑥) ○上履き ○自分で学習したもの  
○冬休みのしおり ○ぞうきん1枚 ○給食の用意

## お知らせ

- ・冬日課は1月末日まで実施します。
- ・1月から赤ジャージの貸出は行いません。(給食で汚れてしまった時など緊急の場合は除きます)忘れ物のないように気をつけてください。また、借りた赤ジャージの返却がまだの生徒がいます。早急に返却をお願いします。
- ・24日(金)に3年生の生徒一人1本ずつ消毒液を配付します。体調管理をしっかりして私立高校の受験に臨めるようにしましょう。(消毒液はドンキホーテさんからいただきました。)
- ・マスクや割り箸などを借りてそのままになっていることはありませんか。借りたものは返す。当たり前のことですよ。